

Matutina para Menores, Viernes 23 de Abril de 2021

Descripción



¿Qué era la dote?

“Cuando el siervo de Abraham oyó esas palabras, se arrodilló delante del Señor [...]. Luego sacó varios objetos de oro y plata, y vestidos, y se los dio a Rebeca. También a su hermano y a su madre les hizo regalos” (Génesis 24:52, 53).

Marca la respuesta correcta

1. **Un paquete.**
2. **Un premio.**
3. **Un regalo.**

¿Te gustaría casarte algún día?

¿Cómo sabrás quién es la persona adecuada?

¿Les pedirás consejo a tus padres o a algún adulto?

¿Quieres saber cómo se elegía a la persona con quien casarse en la Biblia? Normalmente, los padres elegían a la esposa para sus hijos. Solía ser una joven de la familia y del pueblo de Dios, es decir, que adorara a Dios y no a los ídolos.

Algunos jóvenes no hacían caso de los consejos que le daban sus padres y elegían a alguna joven que no respetaba a Dios, y no eran felices; como le ocurrió a Sansón.

Sin embargo, en la Biblia hay muchos jóvenes que seguían los consejos de Dios y de sus padres. Uno de ellos fue Isaac.

¿Sabes quién era Isaac? Era el hijo de Abraham.

Abraham envió a su siervo Eliezer a casa de su hermano Nacor. Eliezer le pidió una señal a Dios para saber quién era la mujer elegida para Isaac. Y la encontró, se llamaba Rebeca, era la nieta de Nacor.

Como era la costumbre, el novio debía entregar dinero o cosas de valor al padre de la novia para compensarle porque iba a perder a su hija, a eso se le llamaba la “dote”. Eran los regalos que entregaba el novio al padre o a la familia de la novia. Eso es lo que le entregó Eliezer a la familia de Rebeca.

¿Quieres saber cómo supo Eliezer cuál era la joven adecuada para Isaac?

Lee Génesis 24. Luego escribe la historia con tus propias palabras en el Diario de Oración y pídele a Dios que te ayude a elegir tu pareja cuando seas más mayor.